

RINGKASAN

Saputra, Dian Rahmad. 2021. "Analisis Faktor-faktor yang mempengaruhi minat masyarakat untuk penggunaan uang elektronik dalam melakukan transaksi pembayaran *online* di Desa Tanjung Tirto Kecamatan Way Bungur-Lampung Timur". Skripsi. Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Manajemen, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (I) Dr. H. Febriyanto, S.E., M.M., Pembimbing (II) Jati Imantoro, S.E., M.S.Ey.

Kata Kunci: Tingkat Pemahaman, Kemanfaatan, dan Minat menggunakan Uang Elektronik.

Menggunakan uang elektronik merupakan alat pembayaran yang memberikan kemudahan bagi pengguna dalam melakukan transaksi secara aman, cepat dan efisien. Akan tetapi dalam tingkat pemahaman pada warga khusus Desa Tanjung Tirto masih banyak yang belum memahami akan fungsi dan kemudahannya. Maka peneliti melakukan kajian secara intensif kepada masyarakat akan pentingnya menggunakan uang elektronik.

Maka tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui (1) Peran tingkat pemahaman akan minat penggunaan uang elektronik. (2) Peran kemanfaatan terhadap minat menggunakan uang elektronik. (3) apakah secara simultan tingkat pemahaman dan kemanfaatan mempunyai peran terhadap minat menggunakan uang elektronik pada masyarakat Desa Tanjung Tirto Kecamatan Way-Bungur Lampung Timur.

Penelitian ini merupakan riset kuantitatif, yang populasinya ialah masyarakat pada Desa Tanjung Tirto yang berjumlah 378 jiwa. Sedangkan pengambilan data menggunakan angket kuesioner melalui *google form*, sedangkan teknik analisis data dalam riset ini menggunakan regresi linier berganda melalui uji parsial t dan uji simultan f serta koefisien determinasi (R^2).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) dalam tingkat pemahaman menggunakan uang elektronik di Desa Tanjung Tirto Kecamatan Way-Bungur Lampung Timur, belum sepenuhnya paham karena kemampuan seseorang dalam memahami bahwa uang elektronik alat alternatif dalam pembayaran yang kemudia diartikan dan dipahami masing-masing dengan hasil uji t didapatkan sebesar 4,241 dan nilai t_{tabel} sebesar 1,975. (2) untuk kemanfaatan dalam menggunakan uang elektronik pada masyarakat sudah banyak yang tau akan manfaat dan fungsi dari tingkat keyakinan dimana seseorang yakin atau percaya akan manfaa uang elektronik dengan nilai dari hasil uji t diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 3,955 dan nilai t_{tabel} sebesar 1,975.

Simpulan, secara simultan bahwa kedua variabel bebas mempunyai peran yang baik terhadap minat menggunakan uang elektronik pada Desa Tanjung Tirto Kecamatan Way-Bungur Lampung Timur, dan besaran *koefisien determinasi* sebesar 0,251 atau 25,1% dipengaruhi oleh variabel lain.

Saran untuk masyarakat Desa Tanjung Tirto untuk tingkat pemahaman menggunakan uang elektronik dala mendapatkan informasi dai iklan di televisi agar dapat di telaah dan di cermati sehingga bisa digunakan dengan sebagaimana mestinya.